

# Pressemitteilung

Frei zur sofortigen Veröffentlichung. Bei Abdruck Belegexemplar erbeten.

## Danke - Männer Ihr seid klasse!

Männergruppe der Johanneskirche baut Sandkasten für STERNSCHNUPPEN-Besucher

**Vellmar, 29.07.15** – Dank dem FREIWILLIG IN KASSEL-Einsatz der Männergruppe der Johanneskirche können kleine und große STERNSCHNUPPEN-Besucher ab sofort im eignen Sandkasten buddeln.

Anlass für die Aktion bot der Freiwilligentag Anfang Juli: Trotz Temperaturen um 39 Grad war das Männerteam unermüdlich im Einsatz - unterstützt von Mitarbeiterinnen und Ehrenamtlichen der Sternschnuppe und der Johanneskirchengemeine Vellmar-West. Holz und Sand für die Buddelkiste spendete der Baustoffmarkt Hubenthal aus Vellmar.

## Die STERNSCHNUPPE profitiert mit zwei Projekten vom Freiwilligentag 2015

Tolle Kooperation! Tolle Arbeit! Getreu dem Motto "Zusammen sind wir stark" haben sich parallel der Sozialdienst Katholischer Frauen Kassel (SKF) e.V. und die Sternschnuppe als evangelische Einrichtung zusammengetan und ein Glücksrad für den SKF gestaltet.

#### **Bildmaterial im Anhang:**

Die fleißigen Männer bei der Arbeit: Wir danken allen Beteiligten für ihren freiwilligen Einsatz.

#### **Kontakt:**

DIE STERNSCHNUPPE Leitung Marga Stietz-Krüger Lüneburger Straße 12 b 34246 Vellmar

Tel.: +49 561 82 59 29

sternschnuppe vellmar@t-online.de
www.sternschnuppe-vellmar.de/
www.facebook.com/sternschnuppe.vellmar



## Über DIE STERNSCHNUPPE:

DIE STERNSCHNUPPE ist anerkannte Familienbildungsstätte und Familienzentrum im Landkreis Kassel. Ihr Träger ist die Evangelische Kirchengemeinde Johanneskirche in Vellmar-West. DIE STERNSCHNUPPE bietet vielfältige Beratungs-, Bildungs- und Begegnungsmöglichkeiten für alle Menschen unabhängig von ihrer Herkunft, Religion, Kultur oder Lebensform. Mehr Informationen: <a href="https://www.sternschnuppe-vellmar.de">www.sternschnuppe-vellmar.de</a>

## Über FREIWILLIG IN KASSEL

Das Freiwilligenzentrum ist die regionale Entwicklungsagentur für freiwilliges bürgerschaftliches Engagement in der Region Kassel. Das Team besteht aus Hauptamtlichen und Freiwilligen aller Altersklassen und Berufsgruppen. Seit 2002 bereichert das Projekt FREIWILLIG IN KASSEL jährlich die Stadt. Jeder man darf mitmachen und sich ehrenamtlich für andere und für die gute Sache einsetzen. Zum Freiwilligentag 2015 haben 450 Freiwillige 38 Projekte verwirklicht. Vielen Dank an alle Beteiligten.

Mehr Informationen: www.freiwillig-in-kassel.de/